



¿Hacia dónde se debe dirigir el futuro del fútbol profesional colombiano?

Por Wiesner Medina Sarmiento

 @wiesnermedina

 @wiesnermedina

 @wiesnermedina

La pandemia y la Superintendencia de Industria y Comercio pusieron a temblar los cimientos y la estructura del ya de por sí fisurado edificio del fútbol colombiano, elevando a nivel máximo la crisis que comenzó hace varias décadas por la irrupción de dineros ilegales en este deporte y los malos manejos de sus dirigentes.

Es por eso que el día 24 de julio de 2020 se concretó la salida de Jorge Enrique Vélez como presidente de la Dimayor, luego de que se acordara su millonaria indemnización, Finalmente con una votación secreta, definieron que se fuera a cambio de 600 millones de pesos netos. Sin embargo, la Dimayor, en un comunicado, aseguró que la salida se dio "de mutuo acuerdo", El 7 de agosto se elegirá el nuevo

presidente. Mientras tanto, el secretario general de la Dimayor, Daniel Cardona, queda como presidente encargado. La baraja de candidatos para presidir la Dimayor es bastante amplia. Aspirantes de todo tipo entran en la

puja por asumir la dirección de la institución de fútbol. Seenan nombres como César Pastrana, Hernán



Yunis, Gustavo Alberto Lenis Steffens, entre otros.

Jorge Enrique Vélez sostuvo su cargo por 2 años Este 2020, la gobernabilidad del exdirector del partido político Cambio Radical quedó bastante debilitada porque no fue capaz de concretar la venta de derechos de televisión internacional del fútbol colombiano, también es acusado de no tener influencia en el gobierno nacional para que el ejecutivo tome

decisiones favorables al fútbol, más en medio de la pandemia. Él y el Mindeportes aseguran que sus relaciones son excelentes a pesar de sus diferencias, pero la oposición ha insistido en que son malas y muestran como prueba la carta que envió el Ministerio de Deporte sacándolo de la conversación y manteniendo solo comunicación con la FCF.

Así mismos el manejo de la pandemia. La administración de Vélez no ha podido con la reactivación del fútbol. El proceso

es cada vez más complicado. El fallido contrato de las pruebas para la covid-19. En primera instancia, se requería de un solo laboratorio para que los clubes realizaran esa labor, pero no pudo ser y cada uno asumió la búsqueda de la entidad que hizo los exámenes en cada plantel.

Finalmente, resuelto el tema presidencial y entregado el informe de gestión de Jorge Vélez, los directivos del fútbol iban a analizar la reforma de estatutos, pero el tema quedó aplazado para este sábado 25 de Julio a las 10 a. m.

